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ATA Nº. 018/2018 

,\1,1 d,1 Sossno ord1n;,11n da Cõrnoro Municipal do ltaguajé, Estado do Paranâ. realizada aos vinte e dois 

tl ias do mQs de 111010 do :w 18. A sessao teve inicio à hora regimental. estando presentes os 

\ •!.!readores NIVALOO FRANCISCO DOS SANTOS. GENIVALDO BELO DA SILVA, JOSÉ 

APARECIDO DA SILVA BONFIM, DELAIR DE ARAÚJO SANTOS. EDUARDO LUIZ PARRON, AYRES 

TADEU BERTAZZO, ANDRÉ OLIVEIRA e MÁRCIA FERNANDES DE SOUZA O Presidente NIVALOO 

FRANCISCO DOS SANTOS em nome do DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão, agradecelJ a 

presença de todo~. No Expediente foi lido Oficío n.0 115/2018 emitido da Prefeitura Municipal que em 

sua integra encaminha o Projeto de Lei 11 .º 017/2018 com a seguinte súmula. "Autoriza Crédito 

Adicional Especial na lmporténcla de RS 60.000,00(sessenta mil reais)". Foi hdo o ofício n 

O~ '2018 emitido Trrbunal de Justiça. comarca de Colorado, que em sua íntegra informa que no dra 19 

de Junho de 2018 a partir das 08 30 será realizada uma correição geral ordinária. Foi lido o Edrtal de 

Con ocação para uma Aud1énc1a Púbhca. que será realizada nesta Casa de Leis no dia 30 de maio de 

2018 a par1I1 das 09 00hr Fo, hdo um Pedido emitido pela Câmara Municipal de Vereadores de 

Paranapoema sohc,tando uma colaboração dos vereadores para a Festa do Padroeiro Santo António 

que aquela munrc1pahdade realizara nos dias nove e dez de junho do corrente. Foi lido o Parecer da 

Comissão de Redação e Justiça ao Projeto de Lei n.0 01712018. Findo o periodo de Expediente 

passou-se para a Ordem do Dia. Na Ordem do Dia foi colocado em discussão em seguida submetido 

a pnmena votação o Projeto de Lei n.º 013/2018 com a seguinte súmula: "Cria o Conselho Municipal 

de turi1mo·· Nao houve discussão Levado a votação to, aprovado em primeira votação por 

unanimidade Foi colocado em discussão em seguida submetido a segunda votação o Projeto de Lei 

n.Q 01612018 com a seguinte sümulo "Revoga a Lei Municipal 005/1993". Não houve discussão 

Levado a votação to, Aprovado em sogundo votação por unanimidade. Frnda a Ordem do Dia. passou

~ para ~ !. Explicaç6o1 penoalt. O vereador Gonlvaldo Belo da SIiva saudou a todos, saudou 

ouvinte» d::t Lorota FM, em seguida pediu oo presidente que enviasse oficio ao Executivo Municipal 

pedindo ao mosmo Que ordono QUIJ soja teila o instalação de iluminação na Rua Amazonas esquina 

c,l)m Hcrtor Jol<! Tolent1no, bom corno todos os loculs que arnda nâo tem ilumrnação pública. Falou que 

rrw. mo Quo haJa poucos mor odor1Js noquclu rogl0o é necessôrto a instalaçao de ,luminaç:'w públrca 

n .JQut?lel orr1_-<1ore1 Falou que os pro1Jle111os reclamados nesso Casa de Leis a respeito do iluminação 

ov for:tm 1cxJos re!,olv,dus. pediu untl\o que do mesma forma, o E~ecut,vo resolva os demais 

o< m9• l';Jr B~nizou ao prcfc,10 e 1) emprosa que reolrzou o serviço Ortentou a todos os 

ct)n' r bv ,,,~, UIII! oa~ar om ::tllos Im1X>stos ,~m tempo <fo unposto progressrvc, QUl' requoI1 em a devolu~·ao 

<1 ~ d '(!rc_ ~ ::t '''? valore, na 1 '?<1c da Prct1?1turn M1m1c1pol. Pcc1,u Apoio 0 ~15 cole9Rs vereadlH\'S paro QlJl' 
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Juntos solicitem aos deputados que representam, bem corno governo estadual, para juntos mob1lizom 

esforços para solicitar a reconstruçao da ponte que liga ltaguajé a Jardim Olinda na estrada secundária 

Falou que nesta época eleitoral é mais fâcll ter sucesso neste pedido. Relatou que muitos de nossos 

munlc1pes fazem uso daquele acesso orn interditado. Falou que é muito importante a luta dos 

vereadores em prol do rcconstruçao dessa ponte neste perlodo eleitoral. Alertou ao prefeito que o 

mesmo posso sofrer prejulzo em sua condiçao de mandato dado a Secretârlos que não estao 

desempenhando suas funções o contento. Como exemplo relatou que o Secretário Municipal de Saúde 

tem feito comentérios de que o farmácia do Núcleo Integrado de Saúde nao dispõe de medicamentos 

devido o denúncias do vereador Genlvaldo Belo. Falou que o referido secretário nao tem atendido a 

munícipes atribuindo culpa ao vereador Gonlvaldo Belo. Falou que a Secretaria Municipal de Saúde 

estâ em uma má gestao deixando de atender a cidadaos que buscam por exames médicos. Declarou 

que não tem parcela de culpa nesta gestão sugerindo ao referido secretário que entregue o cargo caso 

não dé conta de suas atribuições. Declarou também que o secretário tem negado atendimento a seus 

supostos eleitores. Falou que o mesmo chegou ao ponto de empurrar uma cidada que buscava 

atendimento e que o prefeito tem conhecimento deste fato. Por fim falou que o cidadão tem pago um 

alto preço por conta de uma má administração. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador 

Ayres Tadeu Bertauo saudou a todos, saudou ouvintes da Loreto FM, em seguida parabenizou os 

trabalhos do chefe do Núcleo Regional de Educação, senhor Pedro Baraldi, que esteve junto com a sua 

equipe visitando as escolas da rede estadual de ensino. Falou que conheceu o deputado Tlão 

Medeiros e se surpreendeu com as conquistas que esse deputado já ofertou a nossa cidade, mesmo 

com a pouca quantidade de votos recebidos de nossa cidade nas últimas eleições. Relatou que o 

deputado anunciou o envio de Recursos para recape asfáltico das avenidas em estado precário. 

Relatou que esse recurso será destinado tanto para recapear o asfalto quanto para a reconstrução de 

calçadas. Falou que na ocasião houve homenagem na APAE de ltaguajé aos alunos daquela escola 

que Já foram campeões estaduais. Relatou que o mesmo deputado conquistou um veículo para APAE 

de ltaguaJé e destinou recursos a escola Estadual Lourdes Alves Melo. Falou que é preciso aproveitar 

este ano para protocolar emendas aos deputados. Declarou que temos uma boa administração tanto no 

Executivo quanto no Legislativo municipal. Lembrou que todas discussões nesta Casa de Leis sao 

fraternais. Falou que o prefeito tem corrido atrás de melhorias dia após dia, caso recente. autorizou a 

reforma no campo da Escolinha de Futebol Donilo Cordeiro dos Santos. Parabenizou os trabalhos do 

v1ce-prefe,to Altair Damião e do servidor Aguinaldo Vicente. que juntos estão à frente dos trabalhos da 

referida escolinha Lembrou quo o sucesso do trabalho desta equipe tem levado o nome de nossa 

o dade Brasil afora. Porabenizou também aos professores que fazem um bom trabalho na educação 

d~stcs alunos. Almeiou que os recursos conquistados sejam bem aplicados. Anunciou que muito em 

breve mar! carros novos ser:\o odqulridos. Falou que com a chegada de um novo micro-ônibus 

rj er,t,nado a Secretaria Municipal de Saúde, a mesma iré dispor do mais horÃrios para exames médicos 

nos grandea centros ôe nosso região Falou que toda essa melhoria é voltada µara o bem de nossa 

nte P. que est;'\ sempre 1) <11spor para OJud,u no que for necessttr,o. Lembrou que foi eleito para buscar 

c~uf')O r,ara o nosso mun1ctpio . trabalhando Junto AO prefeito e secreténos o assim fara em sou trl'lnute 

<li! rnandat0 Oer;Jarou Qu~ não de1x0rtl que seu trahíllho envolva questões pessoais. porque c :;1á aq111 
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para lutar pelo bem do municlpio. Em seguida agradeceu e se despediu. A vereadora Márcia 

Fernandes de Souza saudou a todos, em seguida parabenizou a presidência da APMIF pela Doação 

de enxovais a gestantes. Comunicou as mesmas que para receber esses kits é preciso procurar a sede 

da APMIF , estabelecida a Rua Rio de Janeiro ao lado da Rádio Loreto FM. Pediu ao presidente desta 

Casa de Leis para que envie oficio à secretária Estelina Pereira de Melo Conceição solicitando a 

mesma que providencie a instalação de cortinas nas bibliotecas da cidade. Justificou este pedido 

dizendo que está neste ato dando voz a algumas mães que pediram a instalação de cortina tipo 

Blackout nestes locais. Solicitou também que fosse enviado novamente oficio ao Prefeito Municipal 

questionando-se o mesmo irá finalizar o trabalho de acabamento nos arredores da Santa que foi 

instalada na praça da Igreja Matriz. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador André Oliveira 

saudou a todos, saudou ouvintes da Loreto FM, em seguida lamentou ter de rebater algumas 

indagações. Falou que o pedido de iluminação feita nesta sessão ordinária será atendido e disse que é 

uma vergonha ter partes da cidade ainda sem iluminação pública. Falou que até pouco tempo havia 

grandes avenidas ainda sem iluminação pública, relatando que para sanar esse problema recorreu ao 

servidor Francisco Félix. Pondo fim a esse assunto falou aos moradores que esse problema será 

resolvido. Concordou com algumas reclamações sobre a falta de remédios nas unidades de saúde, mas 

explicou que a falta de um profissional para entrega destes medicamentos fez com que a farmácia do 

Núcleo Integrado de Saúde quase fosse fechada. Falou que deveria haver um bom senso e designar 

um servidor que entende de remédios para fazer essa entrega ainda que não seja propriamente um 

farmacêutico, mas um profissional da mesma área. Lembrou que qualquer pessoa pode ter um 

problema que o obrigue a faltar no serviço. Relatou que o deputado Tião Medeiros visitou nossa cidade 

e nesta visita destinou recursos para materiais escolares aos alunos da rede estadual de ensino e 

também um veiculo para APAE de ltaguajé. Relatou que o referido deputado se comprometeu em 

conseguir metade dos recursos para aquisição de um implemento usado no cascalhamento de estradas 

rurais. Falou que a outra metade de recursos será compromissada como deputado federal que 

acompanha nossa cidade. Falou que mesmo havendo problemas no asfalto e na cidade o prefeito tem 

tentado resolver esses problemas bem como atendendo aos pedidos dos Produtores Rurais. Falou a 

uma cidadã que o seu pedido por corte de árvore será atendido. Relatou que o deputado Edmar Arruda 

visitou nossa cidade e que além das muitas conquistas junto a esse deputado o mesmo destino setenta 

e nove mil reais para custeio da Secretaria Municipal de Saúde. Parabenizou o Senhor Gloriano Alves 

Ribeiro e Júnior Leal pelos bons trabalhos realizados nas instalações prediais de nossa Municipalidade. 

Falou que os serviços destes profissionais são elogiados por todos cidadãos. Parabenizou a atitude do 

vereador Eduardo Parron a respeito do seu apoio e solidariedade a greve dos caminhoneiros. Falou 

que se trata de uma classe muito unida e trabalhadora, que vem sofrendo com as dificuldades 

financeiras que o pais oferece aos mesmos. Em seguida agradeceu e se despediu. O presidente 

Nivaldo Francisco dos Santos pediu ao vice-presidente, senhor André Oliveira para que assumisse a 

presidência para que pudesse falar como vereador. O vereador Nivaldo Francisco dos Santos saudou 

novamente a todos, cumprimentou amigos em seguida parabenizou o vereador André Oliveira por ter 

reconhecido a dificuldade que os caminhoneiros vêm enfrentando. Falou que muita gente não entende 

as dificuldades que essa classe atravessa. Relatou que seu filho faz constantes fretes de caminhão e 
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,~ue oitenta por %nto da arrecadação é.: para pagar combustível. Fal')U que o QO'lerno federal quer tirar o 

prejulzo d::J Petrobra'3 nas r,ustas dos caminhoneiros, o que não e.<iste. Comunicou qu<:: o verea1or 

Ayrcs Tadeu Bertazzo irá representar esta Casa d1:: Leis em uma conferência no Núcie(> Regional de 

Educação no dia 29 de maio. Falou aos cidadãos de nossa cidade que acusam que os vereadores de 

não trabalharem que os mesmos não podem fazer projeto de lei que oneram os cofres públicos mas 

podem-se fazer indicações e requerimentos. Relatou que em sua vida política fez noventa por cento das 

indicações, mas que todas estas têm co-autona dos vereadores que aprovaram. Fez um breve relato 

das mesmas A saber. Indicação para que os cidadaos aposentados além de não pagarem o imposto. 

não pagarem também as taxas que a prefeitura cobra. Falou que esta indicação ainda não foi atendida 

mas espera que para o próximo ano a mesma seja colocado em prática. Indicação a Prefeitura 

Municipal para que a mesma prepare terras para o plantio a pequenos produtores de pelo menos um 

alqueire. Nesse caso a prefeitura manifestou que não tem condições de atender a esse pedido. 

Indicação para mais benefícios aos servidores aposentados que continuarem trabalhando. Indicação 

pedindo por uniformes para os servidores públicos. principalmente aos trabalhadores de serviços 

primários. Indicação para que os servidores de baixa renda recebam cestas básicas. Indicação para que 

o Executivo Municipal promova cursos profissionalizantes. Pediu ao cidadão que acusou aos 

vereadores de nao trabalhar que reveja seus conceitos e que caso tenha alguma idéia que possa 

beneficiar nossa gente que traga a esta Casa de Leis. Lembrou que solicitou a construção de quebra

molas na Rua José Correia de Araújo e não tem culpa se o Executivo não atendeu a seu pedido. 

Lembrou mais uma vez que o legislativo não faz obras. somente solicita. e que todos vereadores já 

solicitaram pela construção de quebra-molas. mas não é culpa dos mesmos se não foram atendidos. 

Em a parte solicitado pelo vereador Genivaldo Belo o mesmo falou que já foram feitos vários pedidos 

por quebra molas e alguns foram atendidos e outros não. Logo após, o pedido de a parte foi negado 

pelo presidente em exercício, senhor André Oliveira, alegando que o vereador Genivaldo Belo tentou 

desviar do assunto em pauta. De volta ao vereador Nivaldo Francisco dos Santos o mesmo deu por 

encerrado suas explicações pessoais. De volta ao seu posto de Presidente, o vereador Nivaldo 

Francisco dos Santos justificou a ausência do vereador Leandro Alves Zuin, agradeceu mais uma 

vez a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e da Justiça declarou encerrada a sessão. 

Eu Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, redigi a presente ata que após lida e aprovada 

vai assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. 

~-Ç~ 
Presidente- NIVALDO FRANCISCO DOS SANTOS: 

Vice-Presidente-ANDRÉ OLIVEIRA: ~~ o fa~ 
sL· 

1 ° Secretário - MÁRCIA FERNANDES DE SOUZA: / · 
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2° Secretario - LEANDRO ALVES ZUIN: 

Vereador-GENIVALDO BELO DA SILVA: 

Vereador-JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM: 

Vereador - EDUARDO LUIZ PARRON: 

Vereador -AYRES TADEU BERT AZZO: 

Vereador- DELAIR DE ARAÚJO SANTOS: JJ__t( @i &!e -d'?Cljfé7 5 ~ 


